

Acuso recibo de su excelente revista, año 8, Nro. 22 y 23.  
El tema es de gran actualidad y los autores todos sobresalientes.  
Por todo ello la felicito con toda sinceridad.

P. ALFONSO LLANO ESCOBAR, S.J.  
Director del Centro Nacional de Bioética

Recibí la revista "PERSONA Y BIOETICA" editada por la Universidad de la Sabana, la cual deseo agradecer. Sea esta la oportunidad para felicitarlos por la excelente calidad no sólo gráfica, sino de contenido de los artículos que presentan en este número.

Quisiera llamar la atención sobre "la trascendencia del acto humano en la medicina como acto humano humanizante", tema que publican en este número y sobre el cual he trabajado dentro de la Reforma a la Ley. Es de vital importancia establecer la relación horizontal entre paciente y médico, que incluye no sólo información, utilización de los medios técnicos y tecnológicos a su alcance, respeto por las decisiones del enfermo, sino además un trato más humano por parte de los profesionales de la salud hacia sus pacientes.

GERMAN VARGAS LLERAS H.  
Senador de la República

Le agradezco el gentil envío de la revista Persona y Bioética. Al mismo tiempo que reconozco la altura y seriedad con la que se diseña, coordina y cuida todos los detalles de esta publicación. En la que en esta oportunidad dedica sus páginas a temas trascendentales, como usted bien lo dice, para la sociedad.

Estoy segura que para quienes tenemos la oportunidad de leer este número, es una magnífica ocasión para ubicarnos en una postura de diálogo consciente, profundo y responsable frente a temas como la clonación terapéutica y la eutanasia, entre otros.

INÉS CALDERÓN JIMÉNEZ  
Directora Instituto de Humanidades  
Universidad de La Sabana

Me pareció muy importante su nota editorial (Revista N° 22-23), en dos puntos especialmente: la llamada de atención sobre la necesidad de "el discurso académico serio y responsable", y la cuestión de "¿cuál calidad de vida, la que vulnera al otro?". Ambos puntos son de gran importancia y actualidad. Las amenazas del aborto, la eugenesia y la eutanasia impregnan de modo cada vez más agresivo la mentalidad contemporánea, en un panorama de manipulación de medios de comunicación y de emociones políticas. Necesitamos una gran serenidad, solidez en la argumentación y amor por la verdad, la vida y por el auténtico fundamento hipocrático de nuestra profesión, para continuar afirmando el "ethos" de la medicina.

CARLOS A. GÓMEZ FAJARDO  
(Medellín)